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出席報告

2015年12月 17日(木) 18:00～
本 日 の プ ロ グ ラ ム

2015年12月24日(木) 12:30～
次 回 の プ ロ グ ラ ム

２３

第２７５８回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA⑥

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年12月10日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒ ソ ン グ：我等の生業
四つのテスト：－

(1) 2015(平成27)年12月17日発行 ＜疾病予防と治療月間＞
ROTARY CLUB OF ENGARU,AREA4,RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第2500地区第４分区

2015～2016
Weekly Report№

木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告 木村 一則 君①
12月に入り、会長の任について早くも半年が

過ぎようとしています。
今年はイレギュラーが続いていますが、来週は

クリスマス家族会ですので、天候に恵まれて無事
開催されることだけを願っています。
なお、本日のプログラムは年次総会で、次年度

の骨組みを決める大切な総会となりますので、よ
ろしくお願い致します。
また、12月は疾病予防と治療月間です。最近

はＲＳウィルスの拡大や新型インフルエンザウィ
ルスの流行の兆候など、身近な病気が猛威を振る
いそうな気配が出てきています。まして本日は、
はるばる中国からＰＭ2.5も飛来をしているよう
ですので、うがい・手洗いなどの予防をし、健康
には十分に留意されますようお願いします。

幹事報告 成田 弘明 君②
１．臨時理事会報告

地区より次年度の奨学会・学友小委員会委員
選任の依頼が来ております。今年度は金谷正一
君が同委員会に出向しておりますが、次年度は
上田稔君が出向する事に決定しました。

２．本日の回覧文書は、比国バギオ基金事業報告
書、第５回日台ロータリー親善会議の案内、遠
軽町長よりえんがる公園虹の広場支援の礼状。

３．遠軽青年会議所より1月9日、新年交礼会の
案内がきております。会長が出席します

委員会報告
◇親睦活動委員長 佐藤 直也 君③

（クリスマス家族会の案内、連絡等）

ゲ ス ト 卓 話
遠軽高等学校校長 吉村裕彦様

クリスマス家族会
親睦活動委員会

本日のプログラム 年次総会
議長 木村 一則 会長

議題「2016～2017年度 遠軽ＲＣ役員・理事
の選考」について、上田稔選考委員長④より次の
通り報告があり、全会一致で承認されました。

2016～2017年度 遠軽ＲＣ役員・理事会組織
会 長 黒坂 貴行 君
副 会 長 中川 満之 君
会長エレクト 成田 弘明 君
幹 事 遠藤 利秀 君
会 計 島田 光隆 君
Ｓ Ａ Ａ 日野 邦彦 君
直 前 会 長 木村 一則 君

理事（クラブ奉仕委員長） 渡辺 政俊 君
理事（職業奉仕委員長） 東海林 勉 君
理事（社会奉仕委員長） 河原 英男 君
理事（国際奉仕委員長） 金谷 正一 君
理事（青少年奉仕委員長） 吉川 紘 君
理事（副 幹 事） 佐久間英明 君
理事（副ＳＡＡ） 上田 稔 君

【名前等の後の○数字は写真の番号】
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【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ 会長：木村一則 副会長：渡辺 勉 会長エレクト：黒坂貴行
幹事：成田弘明 会計：島田光隆 ＳＡＡ：佐久間英昭 直前会長：上田 稔
◇創立：1959年9月12日／認証1959年11月7日 ＵＲＬ：www.engaru-rc.com

2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

12月 3日 37 33 27 3 90.9%
12月10日 37 33 27 81.8%

出席委員長
棚橋 忠 君⑤

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

■アンケートの結果
メディア副委員長 東海林 勉 君

10月1日に実施したアンケートについて、27人
から回答頂いた結果をお手許に配布しています。
また、『ロータリーの友』アンケートについて

は、2001年2月22日にも実施しているので、結果
を比較しながら報告します。⑦

先ず、『ロータリーの友』(以下、友誌)アンケ
ート結果。パーセントで報告します。

※囲み数字は前回2001年の結果
Q1. 毎月の友誌をどこで読んでいますか
①自宅＝33％70％、②職場＝30％18％、
③例会場＝27％12％、④その他＝10％ 0％

Ｑ2. 友誌をどの様にご覧になっているか
①興味のあるところだけ＝37％56％
②パラパラ見て目に留まったところ＝56％25％
③読むところを決めている＝4％ 6％、
④全部読む＝4％13％

Ｑ3. 友誌は日常のＲＣ活動に役立っているか
①いる＝19％56％、②いない＝15％ 6％、
③どちらとも言えない＝63％38％

Ｑ4. 友誌への考え方
①現状で良い＝33％31％
②より読ませる紙面作りを＝63％63％
③その他、ご意見＝省略

Ｑ5. 友誌は横組は国際版、縦組は日本版だが
①横組と縦組、現状で良い＝67％81％
②横と縦、どちらかに統一すべき＝30％ 6％

Ｑ6. 友誌の活字の大きさについて
①今のまま＝89％75％、②大きく＝11％25％

Ｑ7. 友誌の記事が多いので、紹介を担当者等が
①やったらよい＝52％ 6％、②不要＝48％19
％、関わりの記事あればやったら良い＝63％

Ｑ8. 友誌を読んだ後、どうしているか
①本箱に整理＝63％56％、②家族にも見せる
＝11％25％、③その他＝26％19％

Ｑ9. ズバリ、友誌は、①あったほうが良い＝70
％50％、②無くても良い＝30％ 0％、③どち
らとも言えない＝44％、

Ｑ10. 友誌へあなたの考えや意見があれば
①Ｒのことを覚えるのに心がけているが、読む
箇所が限られている ②毎号必ず興味引かれる
記事が載っているので楽しみ ①誌代が高い
②…表面的な現象だけを捉えている… ③年
齢が高くなるほど小さい文字は読みづらい

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君③

藤田禮三君 日本善行会受賞して 10,000円
合計10,000円

2015-16年度 合計266,000円
☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：須藤 順一 君

2015-16_23rd-02

日本善行会表彰を受けて
藤田 禧三

私はこの度、平成27年度日本善行会表彰を受
けました。

図書館設立と介護専門学校の校長退任時、経済
的に困難な学生のために奨学基金をつくり、私費
を寄せている事などが評価されたもので、授賞式
は11月28日、明治神宮で行われました。

北見支部から14人が受賞し、12月6日、北見市
で合同祝賀会が実施され、会員の河原英男君に教
育長の立場で閉会の挨拶をして頂きました。

日本善行会は78年の歴史があり、その精神は
明るく住みよい社会環境づくりに努めるもので
す。公的叙勲と異なり、奉仕の活動が基本です。

私は現在78歳、健康で奉仕活動ができるの
は、遠軽ロータリークラブの会員であるおかげ、
と衷心より感謝し厚く御礼申し上げます。
◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇
『友誌』のアンケートは、14年前の所属会員

は現在十数名いて、約3分の2が入れ替わってい
ることを考慮しても、傾向値にかなり変化が伺え
興味深い結果になり、友誌への関心はますます高
くなっていると思います。

次に、『会報』へのアンケート結果は、今のま
まで良い、ので更に良い誌面作りを目指します。

『ＩＴ』に関しては；
Ｑ13. 携帯電話を使用していない人が約15％
Ｑ17. パソコン(タブレット)を持っていない、

使用していない人は約20％
この結果を考えれば、連絡等や会報の電子化、

所謂、紙を無くすことは出来ないと思います。
『ホームページ』に関しては、回答者の約80

％が「現状のままで良い」ので、対外的なことも
考慮し、内容を更に充実させていきます。

会員皆さまのご協力に感謝申しあげます。


